

Sehr geehrte Damen und Herren !!

Stellungnahme zum Bundesgesetz, mit dem das Bundesgesetz über das Herstellen und das Inverkehrbringen von Tabakerzeugnissen sowie die Werbung für Tabakerzeugnisse und den Nichtraucherschutz (Tabakgesetz), das Einkommensteuergesetz 1988 und das Körperschaftsteuergesetz 1988 geändert werden. Verehrte Damen und Herren des Gutachterausschusses

Ich bin seit ca. 2 Jahren Dampfer und muss berichten das es mir Gesundheitlich sehr gut geht keine Atemnot mehr beim Steigen steigen und es ist einfach nur Geschmack und keinen Kalten Rauch und stinkende Kleidung mehr Fazit daraus alles das was in den Liquids enthalten ist auch unlängst in Kosmetikartikeln wie in Zahnpasta enthalten Liebe Damen und Herren abgesehen vom Nikotin dennoch ist dieser Substanz auch positives zu zuschreiben

und das sehen auch Tausenden Dampfer in ganz Österreich wie unter anderem Feinstaubbelastungen was aber auch niemanden interessiert wir werden wie Schwerverbrechen behandelt wie Drogenkonsumenten man wird jene Rechnung bei den nächsten Wahlen präsentiert bekommen sind wir überzeugt .

Ich bin Dampfer und ein Freier Mensch und lass mich nicht entmündigen in diese Art wie wie es hier passiert .

Liebe Grüße

Manuel Gerhard Caesar